

Defensa tan fácil como 7-1-7

Armado con datos claros basados en métricas simples, puede ayudar a cualquier responsable de la toma de decisiones a comprender la necesidad de apoyo, financiación o cambios de políticas para una mejor preparación ante epidemias.

7 días para detectar; 1 día para notificar; 7 días para responder. Eso es todo; ese es el objetivo. Para los donantes, socios y líderes políticos, es fácil de entender y recordar. Cuando se mide el desempeño en el mundo real con respecto a este objetivo universal¹, el resultado es una imagen clara y comunicable de cómo funcionan realmente los sistemas de detección y respuesta a brotes, y dónde obstáculos específicos impiden un desempeño óptimo.

Cuando les muestra datos de una evaluación 7-1-7, ayuda a los responsables de la toma de decisiones a ver rápidamente qué mejoras se necesitan, dónde se necesitan y por qué. Ya sea que trabaje con organizaciones de la sociedad civil, socios para el desarrollo o partes interesadas del gobierno, todos quieren ver el retorno de su inversión. Las evaluaciones 7-1-7 son una forma clara y transparente de demostrar el progreso y generar confianza para futuros esfuerzos de defensa en el futuro.

¹ Con su conjunto de objetivos, el 7-1-7 exige que los países de altos y bajos ingresos rindan cuentas por igual.



Cuando les muestra datos de una evaluación 7-1-7, ayuda a los responsables de la toma de decisiones a ver rápidamente qué mejoras se necesitan, dónde se necesitan y por qué.





Utilice el 7-1-7 para abogar por:



ESTABLECIMIENTO DE PRIORIDADES

7-1-7 complementa los componentes existentes del Marco de Monitoreo y Resultados del Reglamento Sanitario Internacional (RSI) al permitir a los gobiernos identificar puntos de falla y cuellos de botella en la detección y respuesta a brotes. La información de las evaluaciones 7-1-7 puede contribuir al desarrollo del Plan de Acción Nacional para la Seguridad de la Salud al ayudar a los gobiernos a priorizar actividades clave por área técnica en función de la viabilidad y el impacto proyectado.



ASIGNACIÓN DE RECURSOS

Las evaluaciones 7-1-7 proporcionan una base de evidencia para abogar por la asignación de recursos donde más se necesitan, al mismo tiempo que generan confianza en que las inversiones se dirigirán a necesidades críticas y generarán impactos mensurables.

Las instituciones de salud globales pueden identificar las lecciones aprendidas de los países que regularmente logran cumplir con los estándares de las tres métricas de puntualidad del 7-1-7 y pueden dirigir atención y apoyo adicionales a aquellos que no lo hacen.



MÁS FINANCIACIÓN Y MAYOR RENDICIÓN DE CUENTAS

Parte de la renuencia histórica a priorizar la preparación proviene de la falta de métricas claras para monitorear el retorno de la inversión. Los donantes pueden utilizar el 7-1-7 para evaluar el impacto de las inversiones financieras, mientras que los abogados pueden utilizar los datos del 7-1-7 para exigir mayor atención y financiación allí donde se identifican deficiencias, y exigir rendición de cuentas si los gobiernos no logran mejorar.



CAMBIO DE POLÍTICA

7-1-7 es un objetivo simple y memorable que puede ayudar a los formuladores de políticas a comprender cómo la preparación puede tener un impacto. Las metas que en el pasado eran simples (como 90-90-90 para el VIH) han servido como objetivos globales galvanizadores para que los responsables de la toma de decisiones se unan para lograr cambios en las políticas.

Para obtener orientación técnica, visite 717alliance.org/digital-toolkit